

2007年1月5日

報道関係各位

年頭のご挨拶

明治電機工業株式会社
代表取締役社長 安井善宏

新年明けましておめでとうございます。
年頭にあたり、ひと言ご挨拶申し上げます。

昨年の日本の「ものづくり」企業は、グローバル競争を勝ち抜くため、日本ブランドの最大の特徴である品質、安全、環境への対応力にさらに磨きをかけるべく、設備の増強を積極的に行いました。その結果、かつての自信と活力を確実に取り戻しつつあるように思います。

本年、弊社としましては、トヨタ自動車株式会社様の高品質実現へのお手伝いをさせていただいた経験をはじめ、日本の最先端の「ものづくり」企業との間で培った技術力を活かし、インライン計測をはじめとする様々なアプリケーション、ノウハウをより一層向上させ、お客様満足度、お客様期待度をさらに高めていきたいと考えております。

「商社機能を持ったFAエンジニアリング企業」として、ナレッジの蓄積を図り、人材教育に力を入れ、技術力をコアとする自己増殖が次々と起こるよう実力を磨いていきたいと考えております。

今後も、高品質実現に寄与するインライン計測に代表される技術力をフルに発揮し、日本の「ものづくり」企業を全力でサポートしていく所存でございます。

役職員一同、皆様のお役に立てるよう猪突猛進してまいりますので、本年もご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

本件に関する報道関係者からのお問合せ先
明治電機工業株式会社 広報グループ 土田、寺島
TEL.052-451-7723 FAX.052-451-3453
携帯.090-1235-6393 (土田)
E-mail : irinfo@meijidenki.co.jp